

Fecha: 25-03-2025 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Edición Especial I

Noticia general

Título: Los retos para el diseño de las políticas públicas en la región

Carmen Reinhart, profesora de la escuela kennedy de harv

"Continuaremos con el objetivo de que estas sean economias más diversificadas, pero en el camino hacia la diversificación no olvidemos poner mucho énfasis en gestionar

mejor el ciclo de las materias primas, para reducir esos riesgos y la montaña rusa con la que se han asociado históricamente los commodities".

Pág.: 5

Cm2: 1.122,2 VPE: \$14.741.694



Christian Asinelli,

"CAF se ha convertido en el bien público regional más importante de América Latina y el



estrategia interni externa de CAF".

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

No Definida

"No les hemos prestado sufficiente atención a las fallas de mercado que ocurren en el proceso de diversificación. Hay muchos problemas del huevo y la gallan en set tendo se que uno empleza a hacer lo que no hace. Entonoso, ¿como se que uno empleza a hacer lo que no hace a resolver moviendose hacia actividade a resolver moviendose hacia actividade a resolver moviendose hacia actividade nuevo, pero no tanto, de modo que no haya muchos problemas de este tipo que resolver. Una de las cosas que facilità la diversificación productiva es la immigración".

Santiago Levy, EXVICEPRESIDENTE DE FCTORES Y CONOCIMIENTO DEL BID.

"La informalidad es un fenómeno complejo. Tenomo complejo. Tenomo complejo. Tenomo problemas en la regulación del mercado laboral, las legislaciones laborales y de seguridad social, los salarios minimos. También regimenes especiales para empresas, los que son sumamente distoracionadores y, a veces, hay fiscalización muy incompleta. Todo ello afecta el acceso de las empresas al contratar a los trabajadores, y sesgal las contratar a los trabajadores, y esegal las contratar a los trabajadores y, sesgal las contratar a los trabajadores tienen las protecciones de seguridos social, los salarios minimos y la protección contra el despido ".

Karen-Mae Hill, ALTA COMISIONA DE ANTIGUA Y BARBUDA EN EL REINO UN

dinaro. Si vas a construir casas más resistentes, costará más. Si vas a intentar construir casas más resistentes, costará más. Si vas a intentar construir estructuras más resistentes a huracanes, sequias o lo que sem, tambiém. ¿Y de dónde va a salir ese dinero? Hay prioridades que compiten en todo el mundo. Debemos llegar a una etapa en la que estemos construyendo estructuras resistentes al clima, e invirtiendo en la tencología necesaria para producir los materiales para estas estructuras, que son más baratas de fabricar y más resistentes al ciswentes, que son más baratas de fabricar y más resistentes al os eventes cuando ocurren. De esta manera, cuando el próximo huracán nos oplejee, no tendremos o que regresar a los mismos donantes y deciries que necesitamos más dinaro porque la casa reconstruída del último huracán nos opica.

Colm Imbert, MINISTRO DE FINANZAS

alimentadas por director de la director del director del director de la director de la director del director director del director del

"Una dimensión del problema de baja productividad de América Latina tiene que ver con que las distintas empresas tienen, en empresas tienen, en promedio, menor productividad que las de los paises más desarrollados. Pero, además, las compañías más productivas, que son las que tienen mayor capacidad para absorber a más presonas como fuerza laboral, que generan más valor agregado por cada persona que agregado por cada persona que pagarles más y generar mayor bienestar por esa vía, no crecen tanto como deberian".

Augusto de la Torre, director del Centro de investigación económica de La universidad de las américas.

"Tipicamente, los países que han tendido mayor éxito en cuanto a su crecimiento tienen conoxiones mutidimensionales y variadas en las cadenas globales de valor. En particular, se encuentran my insertadas en los segmentos intermedios. Eso sugiere que cuando se setá en el medio de la cadena, los países tienen más opoicnes de aprender, adquirir y cadena, los países tienen más opciones de aprender, adquirir y desarrollar nuevas tecnologías, y de mejorar la calidad de lo que hacen porque tienen, por un lado, que importar, y, por otro, que exportar*.

Mauricio Cárdenas, exministro de MINAS Y ENERGÍA DE COLOMBIA.

"Hay necesidades enormes, apremiantes, de más recursos fiscales. No podemos seguir rubsidiando subsidiando
actividades que
general grandes
problemas de sostenibilidad como,
por ejemplo, el consumo de los
combustibles fósiles. Esos subsidios
son regresivos, llegan a los sectores
que no los necesitan. Son malos
desde el punto de vista de la
sostenibilidad".

"Una dificultad en Latinoamérica es que las grandes capitales tienen muy buenas universidades, ero hay bre grandes. Eso ocurre en peises como en peises como en peises como en Colombia, Venezuela y Ecuador, y en Centroamérica. Creo que en la era digital las mejores universidades van a poder ofrecer contenidos al los peises garantizan conectividad de muy alta calidad, aunque no estén fisicamente ubicadas en todas las partes del pais".

"El gran punto de contacto entre la contacto entre la agenda de desarrollo económico, la desigualdad social y la protección del medio ambiente esi, justamente hoy en dia, encontrar caminos para usar mejor los recursos naturales, entendiendo que necesitamos ter

Sebastian Mazzuca, PROFESOR EN LA UNIVERSIDAD JOHNS HOPKINS.

"Las regiones de ciertas localidades son a lo major 10 o 20 veces más ricas que la zona más pobre de ese mismo país. Eso es un drama, cyverdad? Y ese drama, cyverdad? Y ese drama, de comparte de com

REFLEXIONES DE LÍDERES QUE INSPIRAN:

Los retos para el diseño de las políticas públicas en región

Las oportunidades que presenta la era digital, el cambio climático y la transición energética, así como los desafíos que existen en materia de productividad, educación y el combate a la informalidad figuran entre los aspectos destacados como elementos clave para seguir abordando el crecimiento de América Latina y el Caribe.



Gabriel Felpeto, VICEPRESIDENTE DE FINANZAS DE CAF.

itonio Silveira, EPRESIDENTE DE SECTOR VADO DE CAF.

"Los sectores público y privado son esferas complementarias, y una buena artículación entre

"CAF lleva a cabo, desde hace más de tres décadas, una estrategia de diversificación de sus fuentes de financiamiento, a través de una presencia ininterrumpida en los mercados globales de capital, que lo han ubicado en una posición privilegiada internacionalmente".





"Una gran parte de la capacidad de generación de ingresos de las personas está determinada por factores hereditarios. ¿Qué son factores hereditarios? Dánde naciono. Para quien nació en un sector rural y en zonas potres, la probabilidad de que logre superar esto es relativamente baja. Para quien nació con padres de baja educación, la probabilidad de tener mas educación en el futuro también es más baja que para quellos que nacen en familias attamente educadas. Y, termbien, quien no es de color blanco puede tener menor probabilidad de logrer objetivos de crecimiento y desarrollo que quien personace a la pobleción blanco. Desafortundamente, en la región el se personace a la pobleción blanco. Desafortundamente, en la región el se términos de oportunidades".





www.litoralpress.cl